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7_9A_84GMAT_c89_126284.htm 一转眼，在实力学校上

的GMAT单独辅导班就结束了。在花了不菲的银两和时间之

后，总结一下上单独辅导的得与失还是很顺理成章的。遗憾

是自己还没有参加考试，所以暂时还拿不出最有力的Evidence

来评价自己在实力的学习到底效果如何。与新东方的动辄好

几百人的‘Mass Production’相比，上实力的单独辅导班在性

能价格比上是有优势的。实力的价还算说得过去，尽管自己

在掏钱时心也在哆嗦。对于大多数英语基础不是那么好的非

牛人来说，上大课很难发现自己的弱点所在以及有侧重地解

决自己的具体问题。往往是屏幕上考试结果出来之后，才知

道自己的复习是否对路，但为时已晚。上单独辅导则可在一

定程度上解决这样的问题。这也正是实力的卖点所在。实力

的另一个优势在于其授课教师。新东方老师不能说水平不高

，但他们最大的弱点在于很少去参加真正的机考。狒狒到是

经常去套题，但由于其从不要成绩，所以也很难判断其机考

的水平以及其总结出来的一系列应考技巧到底成色如何。而

实力上单独辅导的张勇老师可谓是机考高手，其通过多次机

考总结出来的经验和技巧对任何准备GMAT的考生(超级牛人

除外)都是很有意义的。此外，通过与张老师的交流——所谓

的与高手过招，对于正确地评价自己的水平以及保持正确的

复习策略也是益处多多。在辅导中，与张勇老师的交流是我

感觉最有收获的地方。好像是有一条几乎放之于四海而皆准

的真理：提高实力最好和最快的办法就是尽量与比自己水平



高的人过招。再过几天自己就要去挨ETS的另外一刀了，希望

届时的成绩能够证明自己在实力的学习确实增强了自己的实

力。题外话：实力的单独辅导班的确是很有卖点，也是其与

新东方竞争的策略所在，也许单独辅导代表了将来GMAT教

学的一种趋势。但与新东方相比，实力的marketing

和promotion还显得弱一些，没有真正体现出“实力”的实力

。在我看来，至少实力的法定办公地址-青年公寓给人的第一

印象以及其营销人员的水平和广告策略都很有进一步商榷的

余地。毕竟，按经济学观点，对未来投资或消费所可能带来

益处的信心将在很大程度上决定人们目前消费的决心。
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